Encombrants - ferraille

Les effets de mode, la baisse de qualité des biens produits, la plus grande mobilité de la population, entre autres, contribuent à augmenter la production de déchets encombrants: ces objets qui ne servent plus à rien, si ce n'est à occuper de l'espace ...

Quant à la ferraille, il s'agit souvent d'encombrants en **fer ou autres métaux**, mais dont la collecte sélective est aisée et qui actuellement intéresse fortement les recycleurs; en effet, le cours des métaux leur confère une **valeur économique** très appréciable.

Le bon réflexe

- acheter du mobilier de qualité qui traverse les modes et supportent les déménagements
- donner les objets dont vous voulez vous débarrasser à une œuvre d'entraide ou à un brocanteur

Pourquoi récupérer?

Les objets inutiles à certains restent utilisables pour d'autres. Une fois broyées, les diverses fractions composant ces objets: bois, métaux, plastiques, textiles, etc., font encore l'objet d'un tri et d'une valorisation.

Comment et où?

Les systèmes de collecte varient d'une commune à l'autre. La majorité offre une collecte en porteà-porte, mensuelle ou trimestrielle. Les déchèteries intercommunales et régionales réceptionnent ces déchets. Les mémentos des communes précisent les possibilités de collecte sur leur territoire.

Ce qu'ils deviennent

Les métaux sont refondus pour la fabrication de nouveaux produits. De même que certains plastiques. Les textiles sont transformés en fibres. Le bois et les fractions non-recyclables finiront à l'incinération.

Quelques adresses utiles:

Magasins de vente-achat-échange

Organismes caritatifs qui assurent un service de récupération, de déménagement et de ramassage:

- le Centre social protestant à Neuchâtel (rue des Parcs 11), à La Chaux-de-Fonds (rue du Temple Allemand 23) et à Boudevilliers (La Jonchère)
- les Ateliers Phénix à Neuchâtel (rue de Monruz 36)
- Emmaüs à La Chaux-de-Fonds (La Joux-Perret 8)
- TEEN Services à Neuchâtel (rue des Draizes 51)